
　　　　　　　令和６年６月県議会定例会質問（代表）要旨　　（６月２１日） 

                                                                            　　　１－１ 

　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　４３番            　　佐　　藤　　雅　　裕 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　復興・創生の推進について   

   

１　知事は、第２期復興・創生期間以降の復興に必要な財源 知 事 企 画 調 整 課 

　の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

２　県は、福島イノベーション・コースト構想の更なる発展 企画調整部長 福島イノベーシ

　に向け、Ｆ－ＲＥＩとどのように連携していくのか尋ねた  ョン・コースト

　い。  構想推進課 

   

　３　県は、帰還困難区域を含む森林・林業の再生をどのよう 農林水産部長 森 林 計 画 課 

　　に進めていくのか尋ねたい。　   

   

　４　県は、東日本大震災・原子力災害伝承館による海外に向 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課 

  　　けた情報発信にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 長

    

二　災害に強い地域づくりについて   

   

　１　県は、災害に強い県の実現に向け、県民の防災意識の向 危機管理部長 災 害 対 策 課 

　　上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、自然災害が激甚化・頻発化する中、災害に強い県 土 木 部 長 土 木 企 画 課 

　　土づくりにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

三　建設業における長時間労働の是正について 〃  技 術 管 理 課 

   

　　県は、建設業における長時間労働の是正にどのように取り   

　組んでいくのか尋ねたい。   

   

   四　カーボンニュートラルの実現に向けた取組について

   

　１　県は、水素関連産業の育成・集積にどのように取り組ん 商工労働部長 次世代産業課 

でいくのか尋ねたい。　　  



                                                                           　　　 １－２ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

　２　県は、県有建築物の木造化・木質化にどのように取り組 土 木 部 長 営 繕 課 

　　んでいくのか尋ねたい。   

   

   五　人口減少対策について

   

　１　知事は、こども・若者が幸福を実感できる「こどもまん 知 事 こども・青少年 

　　なか社会」の実現に向け、どのように取り組んでいくのか  政策課 

　　尋ねたい。   

   

  　２　移住・定住の促進にどのように取り組んでいくのか、知 〃 ふくしまぐらし

   　　事の考えを尋ねたい。 推進課

   

   六　医療機関の支援について 〃 地 域 医 療 課

   

   　　地域医療を担う医療機関の支援にどのように取り組んでい

   　くのか、知事の考えを尋ねたい。

   　

七　観光・交流人口対策について 観光交流局長 観 光 交 流 課 

   

１　県は、インバウンド誘客の強化に向け、どのように取り   

　組んでいくのか尋ねたい。   

   

２　県は、デスティネーションキャンペーン開催に向け、ど   

　のように取り組んでいくのか尋ねたい。　   

   

八　多様性を認め合う社会について   

   

１　県教育委員会は、グローバルな視点で活躍する人材の育 教 育 長 教 育 庁 

   　成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

 ２　国際障がいスカウトキャンプ大会である日本アグーナリ 〃 〃

　ーの本県開催を共生社会の実現にどのようにつなげていく

 　のか、県教育委員会の考えを尋ねたい。



                                                                          　　　  １－３    

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

  　３  県は、障がいの有無にかかわらず楽しめるボッチャを通 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

  　　じた共生社会の実現にどのように取り組んでいくのか尋ね 長

   　　たい。

   

九　農業振興について   

   

  　１　県は、県産花きの輸出拡大に向け、どのように取り組ん 農林水産部長 園 芸 課

   　　でいくのか尋ねたい。

   

  　２　県は、農業経営基盤強化促進法に基づく地域計画の策定 〃 農業担い手課

   　　に向け、どのように支援していくのか尋ねたい。

  

十　スマートインターチェンジの設置について 土 木 部 長 高 速 道 路 室 

   

　県は、大玉村におけるスマートインターチェンジの設置に   

　向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

十一　高校生に対する交通安全対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部 

   

　  高校生に対する自転車の安全利用に向けた取組につい   

　て、県警察に尋ねたい。  

  

 

 

 

 

 

 

 

 


